

**Certaines sources bien introduites indiquent que Basile Atangana Kouna pour se réfugier au Nigéria a dû se déguiser en femme et escorté par deux commissaires de police et un lieutenant de la gendarmerie.**

Frappé d'une interdiction de sortir du Cameroun depuis le 08 mars dernier, L'ancien Directeur Général de la Camwater avait réalisé l'espoir en déjouant le dispositif sécuritaire mis en place pour le contrecarrer en cas de fuite.

Basile Atangana Kouna aurait selon une autre source proposé une somme de 02 milliards à certains officiers supérieurs proche des services de renseignement avant d'accomplir sa sale besogne, ceci grâce à un faux « laissez passer » qui lui aurait été donné par ces derniers.

Sur très haute instruction du Président de la République, une réunion y relative avait été convoquée en fin de soirée du 20 mars 2018 au palais de l'unité à Etoudi avec tous les chefs de corps des forces de défense et sécurité.

Tous les services de renseignement camerounais avaient donc été mis en alerte et le fugitif Atangana Kouna finalement capturé et ramener par un vol spécial au Cameroun sous une forte escorte policière.

---